



NOTA DE PRENSA

23 de diciembre de 2021

El BEI apoya la estrategia de innovación, descarbonización y modernización de Ercros con 40 millones de euros

- **La financiación impulsará la estrategia de Ercros de reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero en un 39% en el año 2025.**
- **El apoyo del BEI afianzará la posición competitiva de la empresa.**
- **El acuerdo cuenta con el respaldo del Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE).**

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) y Ercros, compañía química domiciliada en Barcelona y líder en el sector en España, han firmado hoy un acuerdo para financiar con 40 millones de euros las inversiones de Ercros en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i), digitalización, descarbonización y modernización de sus principales instalaciones. Las inversiones están encuadradas en el plan estratégico Plan 3D que Ercros ha puesto en marcha para el período 2021-2025. El préstamo del BEI está respaldado por la garantía del Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE), pilar principal del Plan de Inversiones para Europa.

La financiación otorgada por el BEI respaldará a Ercros en la consecución del objetivo de reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero en un 39% en 2025 (respecto de los correspondientes niveles de 2020) a través de la mejora de su eficiencia energética y del uso de energías renovables. También contribuirá a consolidar el liderazgo de la compañía con la implantación de mejoras operativas y el desarrollo de nuevos productos.

En concreto, el préstamo del BEI financiará numerosas actuaciones del programa de inversiones que Ercros llevará a cabo para incrementar la seguridad de sus instalaciones, desarrollar procesos productivos más eficientes y con menores emisiones, e impulsar el desarrollo de nuevos productos biodegradables o que empleen materiales reciclados en su composición.

El vicepresidente del BEI, Ricardo Mourinho Félix, ha asegurado: *“Gracias al apoyo de la banca de la UE, Ercros incorporará las últimas tecnologías para seguir liderando su sector. Financiar la estrategia de innovación, modernización y descarbonización de Ercros es una señal importante para apoyar la competitividad de la industria química europea y también para demostrar una vez más el compromiso del BEI con la lucha contra el cambio climático y el crecimiento sostenible.”*

El Comisario Europeo de Economía, Paolo Gentiloni, ha afirmado: *“El Plan de Inversiones para Europa continúa dando resultados. Recibimos con satisfacción el acuerdo entre el BEI y Ercros, que va a ayudar a que esta empresa pueda contribuir a la transición digital y climática en Europa. La financiación adicional permitirá a Ercros reducir significativamente sus emisiones ya en 2025, al tiempo que modernizará sus instalaciones y procesos para obtener productos mejores, más seguros y más respetuosos con el medio ambiente, en consonancia con el Pacto Verde Europeo.”*

Por su parte, **el presidente y CEO de Ercros, Antonio Zabalza Martí**, ha agradecido al BEI el apoyo que presta a la industria europea para mejorar su competitividad y sostenibilidad. *“Con el respaldo del BEI -ha explicado- Ercros dispondrá de los recursos adecuados para acelerar su transformación en una empresa sostenible a través de la diversificación de su estructura productiva, de su transformación digital y de la adecuación de sus prestaciones medioambientales a los requerimientos de descarbonización de la agenda europea para frenar el cambio climático”.*



Información general:

El **Banco Europeo de Inversiones (BEI)** es la institución de financiación a largo plazo de la Unión Europea cuyos accionistas son sus Estados miembros. El BEI facilita financiación a largo plazo a proyectos de inversión viables con el fin de contribuir al logro de los objetivos de la política de la UE.

El Grupo BEI ha adoptado recientemente su "Hoja de Ruta del Banco del Clima" con el fin de cumplir su ambicioso programa de apoyo a las inversiones en favor de la acción climática y la sostenibilidad medioambiental por valor de 1 billón de EUR en el decenio que termina en 2030 y de aportar más del 50% de las financiaciones del BEI en favor de la acción climática y la sostenibilidad medioambiental de aquí a 2025. Asimismo, como parte de la Hoja de Ruta, a partir de comienzos de 2021 todas las nuevas operaciones del Grupo BEI se ajustarán a los objetivos y principios del Acuerdo de París.

El Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE) es el principal pilar del Plan de Inversiones para Europa. Proporciona garantías de primeras pérdidas, lo cual hace posible que el BEI pueda invertir en más proyectos que a menudo llevan aparejado un mayor riesgo. Los proyectos y acuerdos aprobados para su financiación en el marco del FEIE han movilizado hasta la fecha 546 millones de euros en inversiones, de los cuales una cuarta parte se destina a proyectos de investigación, desarrollo e innovación.

Ercros es un grupo industrial español, que es líder en la mayoría de los mercados en los que opera. Su actividad está centrada en la fabricación y venta de productos químicos y farmacéuticos (API). Los principios que la guían son el mantenimiento de la seguridad de sus instalaciones y la salud de sus empleados, el respeto por el medioambiente, la mejora de la calidad de sus productos, y la aceptación de un diálogo abierto y transparente con la sociedad. Cuenta con 10 centros de producción, en los que trabajan más de 1.300 personas y exporta alrededor de la mitad de sus ventas a unos 80 países repartidos por todo el mundo.

Contactos de prensa:

BEI:

Lorenzo Squintani, tel.: +352 691 285 772, l.squintani@eib.org

Sitio web: www.eib.org/press - Prensa: +352 4379 21000 – press@eib.org



Ercros:

Imma Comella, tel.: +34 660 51 57 26, icomella@ercros.es

Sitio web: www.ercros.es

